



～すずコーチから～



富士吉田第四保育園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチたちはみんなとサッカーをすることができて楽しかったです！
笑顔でサッカーするみんなを見ることができてとっても嬉しかったです(^)
またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています
ありがとうございました！！

～先生から～

記入者 武藤 浩子 先生

ご指導ありがとうございました。分かり易く教えていただいたので、子どもたちもよく理解し、楽しみながら参加することが出来ました。始まるまでは「ドキドキする」と、少し緊張した様子でしたが、のびのびと体を動かす姿が見られ良かったです。保育の中にも取り入れていきたいと思えます。

記入者 岡 裕美 先生

今回の教室を通して、ボールを使った様々な遊びを知ることが出来たり、友だちと試合をする楽しさを味わうことが出来、良い経験になりました。日々の保育の中でも楽しめるようにしていきたいと思えます。ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会